

ABSTRAK

Rili Salsabila Al-wafa: 200101120257. Digitalisasi Koleksi di Perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan. Dosen Pembimbing Dr. Hamidi Ilhami M.Ag. pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Digitalisasi Koleksi, Pemustaka, Koleksi Digital

Penelitian ini membahas tentang digitalisasi koleksi di perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan. Teknologi di perpustakaan mengalami perkembangan yang pesat. Seiring berjalannya waktu, teknologi di perpustakaan juga berkembang dan pustakawan diuntut untuk lebih ahli dalam menggunakan dan memanfaatkan perpustakaan dengan baik, serta lebih memahami teknologi. Pada perkembangan zaman ini, perpustakaan diuntut untuk lebih adaptif, oleh karena itu, perpustakaan sebagai penyedia informasi diharapkan mampu menyediakan informasi sesuai dengan perkembangan zaman dan kebutuhan pemustaka.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui kegiatan digitalisasi di Perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan serta untuk mengetahui manfaat dan kendala yang terdapat dalam mendigitalkan koleksi. Metode penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu dengan melakukan observasi, wawancara dan dokumentasi. Melakukan analisis data dengan melalui tahapan yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa digitalisasi di perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan selatan melakukan pengelolaan dengan perencanaan seperti SDM, pendanaan dan Fasilitas dilanjutkan dengan pengadaan koleksi. Pengolahan koleksi digital dengan dua pelaksanaan yang berbeda, antara koleksi umum dan koleksi deposit. Tahapan koleksi umum didigitalkan oleh pihak Aksaramaya. Tahapan digitalisasi koleksi deposit ada tiga, yaitu *scanning*, *editing* dan *uploading*. Manfaat digitalisasi memberikan kemudahan untuk mengakses informasi dan menjaga koleksi dari kerusakan. Kendala digitalisasi anggaran yang cukup besar dan pada penyimpanan koleksi digital.